



¿Qué es el Hackaton Energético?

El **Hackaton Energético** es un desafío competitivo por equipos, que busca encontrar ideas innovadoras para resolver problemas reales que tiene la Ciudad de Buenos Aires en el camino de la Transición Energética. Estas propuestas deben aportar soluciones creativas e innovadoras, así como resultar factibles y viables desde el punto de vista económico, social, ambiental y técnico en el contexto de la Ciudad de Buenos Aires.

¿Por qué lo hacemos?

La Ciudad Autónoma de Buenos Aires tiene el compromiso de alcanzar la **carbono neutralidad para el año 2050.** Y uno de los sectores más importantes para alcanzar esta meta es el correspondiente a la **energía** (responsable de más del 50% de las emisiones locales de gases de efecto invernadero). Por eso resulta fundamental y prioritario abordar una **transición que modifique nuestro vínculo con la energía**, a través de cambios de hábitos, implementación de tecnologías más eficientes y aprovechamiento de energías limpias y renovables.

Entonces, queremos recurrir a nuestro mayor recurso natural: **la creatividad de nuestra gente**. De esta manera, buscamos detectar y apoyar ideas innovadoras y disruptivas, que contribuyan a cambiar el paradigma energético de nuestra Ciudad.

Con este evento, también queremos generar un espacio de vínculo e intercambio entre los actores del sector energético, propiciando la colaboración y difusión de conocimientos, así como la divulgación de la importancia de esta transformación en la lucha contra el cambio climático.

¿Quienes participan?

La competencia está dirigida a equipos conformados por estudiantes de instituciones universitarias, terciarias y técnicas para adultos, que cuenten con carreras relacionadas con temáticas energéticas. También está abierta a entusiastas y autodidactas, con la condición de referenciarse en alguna institución de las nombradas.

¿Cómo se desarrollará la competencia?

La competencia consistirá en cinco etapas o instancias

- 1. La convocatoria e inscripción de los equipos (entre tres y cinco integrantes).
- 2. El evento de presentación y lanzamiento virtual, donde se brindarán charlas contextuales y se presentarán los desafíos, así como la explicación de la dinámica de la competencia.
- 3. El periodo de desarrollo de las ideas, en el que durante cuatro semanas los equipos elaborarán sus propuestas de solución a los desafíos, y podrán realizar consultas a expertos multidisciplinarios, pertenecientes a un banco provisto por las instituciones organizadoras.
- 4. La jornada de cierre presencial, donde los equipos podrán exponer sus ideas y responder preguntas del jurado. Como resultado, se establecerá un orden de mérito y se premiará a las mejores ideas presentadas.
- 5. Difusión de las ideas ganadoras, a través de diferentes medios comunicacionales del GCBA.

¿Cuándo y dónde se realizará?

Las primeras instancias se desarrollarán de forma completamente virtual, durante los meses de septiembre y octubre.

La jornada de cierre se realizará de manera presencial la última semana de octubre, en el Auditorio de la Sede del Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Para más información, podés consultar las bases y condiciones en

https://buenosaires.gob.ar/energia/hackaton-energetico-2024 o escribirnos a desafio_energetico_ssamb@buenosaires.gob.ar



